



やらまいか

クラブテーマ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let's Enjoy Rotary

会長/大木健市 幹事/林 博宣 会報委員会/中西弘徳・宇野秀幸 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 44 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第2回 通算1486回 平成29年7月11日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/20 修正出席率
		65名	48名	77.4%	100%

ゲスト：豊川RC 寺部重人会長 田中粹人幹事 ビジター：メーカー受付15名

★会長あいさつ

大木健市会長



こんにちは。暑い日が続いております。お体には十分に気をつけて下さい。

今日は、RI 会長の方針と地区

ガバナーの方針の説明をさせていただきます。

本年度 RI 会長イアン・ライズリー氏は、「ロータリー：変化をもたらす/ROTARY：MAKING A DIFFERENCE」をテーマに掲げられました。「世界に良いことをしましょう。そして、その奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらしましょう」ということです。更に文書化はされていませんが、世界中のロータリアン1人1人が1本の植樹をする様に提案されました。

第2760地区の神野重行ガバナーは、「今日からのロータリーを楽しもう」と、私共の考えに相通ずる地区方針をあげられました。そして、「今日からのロータリーを楽しむ」ための行動指針として5つの実践項目を示されています。①クラブ中期計画策定のためのクラブ戦略委員会の設置 ②クラブと地区の行事への積極的参加 ③周りへの積極的働きかけ ④ロータリーファミリーとの連携強化 ⑤退会防止と会員増強の5つです。

以上の方針を踏まえてクラブ方針は、「参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let's Enjoy Rotary」です。さらにガバナーは、毎回例会の5分の会長挨拶には、「命を懸けて話を

せよ」と言明をされました。このことは、次の次の例会挨拶にて詳しく説明をさせていただきます。

★幹事報告

林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

7月14日人形同窓会事業について

7月19日の里帰り展例会について

例会の出欠連絡のお願い

★豊川RC会長あいさつ

寺部重人会長



今年度、豊川RCの会長を務めます寺部です。今日は幹事の田中粹人君と出席をさせていただきました。豊川宝飯

RCの通常例会にお邪魔するのは、幹事の時代以来です。このように話をさせて頂くのは初めてで緊張をしております。

先週、第一例会を終えまして会長挨拶をしました。今年度は、会長挨拶に命を懸けろと言われており、一年間持つのか懸念をしております。

私はJC出身でないもので、会議所でお目にかかる程度しか皆さんを知りません。せっかくの機会なので、豊川宝飯RCの皆さんとも親しくさせて頂ければと思っております。

豊川RCは、会員数が72名で、平均年齢は61.9歳です。豊川宝飯RCは、平均年齢が58.9歳で少し若く、本日も新入会員の入会式があ

るようで、元気よく活力ある活動をされることと思っております。豊川RCは来年度 60周年です。周年事業をどうするか検討しております。秋ごろには色々と決めて進めて行きたいと思っております。

豊川宝飯RCは、30周年事業で豊川平和公園に桜を植樹されると伺っております。これからずっと残る桜を寄贈された事は、良い事だと思います。また答礼人形の里帰り展に取り組みたりして、本当に色んな活動を積極的にされているので、私共もロータリー活動を計画してやっていく必要があると思っております。

豊川にある2つのクラブですので、会員同士がお互いに親しくなって行く事が大事だと思いますので、両方のクラブが、ロータリーを楽しんで、交流を深めてやっていけると良いと思います。9月と2月に合同例会がありますので、1年間よろしく申し上げます。

★新入会員入会式

アダチ電気(株)代表取締役社長 足立憲昭氏
(旬)竹内新聞店 専務 竹内智則氏

◎新入会員の紹介



度会尚志会員

足立憲昭さんを紹介させていただきます。昭和42年生まれ49歳です。アダチ電気(株)代表取締役社長です。大木悦子会員が叔母様、

大木健市会員がご親族と言うことです。

2006年に穂の国青年会議所の副理事長、1996年豊川市消防団牛久保分団長、2014年豊川市消防団消防団長をされております。

趣味はゴルフですので、皆さんお誘いください。ご家族は奥様と2人のお子様の4人家族です。皆さん、よろしく申し上げます。

◎新入会員の紹介



河本圭史会員

竹内智則さんを紹介させていただきます。御油町で中日新聞の専売所をされています。昨年12月末に豊川青年会議所を卒業し

たばかりの40歳という若き人材です。

竹内君と私の関係は、2007年に私が青年会議所の理事長を務めている時に新入会員として入会されました。私が卒業する年に愛知ブロックの会長を務めることになりまして、その時に財政局長をして1年半出向をしてくれました。その時に事務局長を務めてくれたのが、先週入会された早川喬俊君です。

彼は、大人しそうに見えますが、頑固なところがあります。自分が納得したことは最後までやりますが、納得しないとダメだめです。趣味はお酒とカラオケです。先輩の皆様方に可愛がって頂ければと思います。どうぞ、よろしく申し上げます。

◎バッジの贈呈



◎歓迎のこたば 水野太一R情報委員長



足立さん、竹内さん、入会おめでとうございませう。本日お二人が入られて65名になりました。皆さんに

早く慣れて頂き、ロータリー活動を楽しんで下さい。私もゴルフが好きですしお酒も飲みます。一緒にゴルフをやりましょう。そして楽しくお酒も飲みましょう。

◎新入会員あいさつ



足立憲昭会員

本日より、豊川宝飯RCに入会をさせていただきました。よろしく申し上げます。

豊川市牛久保町で電気工事業を営んでおりま

す。青年会議所は、本日ここにおられる豊川RCの田中幹事さんが理事長をされている年に入会をしまして、河本理事長の年に卒業をさせて頂きました。今年50歳になる節目の年にロータリークラブに入会させて頂きました。皆さんと楽しくやって行きたいと思っています。

趣味はゴルフと紹介されましたが、まだまだですので、皆さんにご指導を頂ければと思っています。親戚の方々も会員にいらっしゃるの、恥じないように頑張りたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いします。

◎新入会員あいさつ



竹内智則会員

豊川宝飯RCに入会させて頂きました。現在、41歳ですが、シングルでございます。

2007年に青年会議所に入会

させて頂き、10年在籍をさせて頂きました。諸先輩方、同期のメンバー、後輩メンバーからご指導と刺激を頂きながら過ごさせて頂きました。今回、この会に入会させて頂き、皆さまから色々ご指導ご鞭撻を頂きながら、成長して行きたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いします。

★理事役員の就任あいさつ

◎柴田浩志会長エレクト



本年度、会長エレクトを務めることになりました。今年1年かけて会長の勉強をしていながら、大木会長の後を継いで行

きたいと思っています。昨年の今頃から指名委員会がスタートして、10月ぐらいに会長エレクトにとお話を頂きました。指名委員長が来られて、抵抗できないと思って直ぐに受けてしまいました。

前年度に高桑ガバナー補佐のもとで分区幹事をさせて頂きましたので、その経験も活かして、豊川宝飯RCのためになるような会長

になれるように1年間準備をしていきたいと思っています。

◎杉浦節子副幹事



本年度、副幹事を務めさせて頂きます。柴田さんからお願いをされて副幹事を受けることになりました。今

年の林幹事を見習いながらいきたいと思っています。

プログラム委員長としましては、年度後半に卓話が多くあります。例会に相応しい講師の方がありましたら、ご紹介頂ければと思っています。どうぞ、よろしくお願いします。

◎星川佳伸会計



本年度、会計を務めることになりました。仕事自体は良く分かっておりますので、事務局に指導してもら

いながら1年間やっていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いします。

◎岩瀬靖宏職業奉仕委員長

本年度、職業奉仕委員長を担当させて頂きます。大木会長にお願いをされて委員長をお引き受けさせて頂きました。



職業奉仕委員会としては、さっそく9月に職

場見学例会を予定しております。場所は、吉田啓尋会員のお世話を頂きまして、大名古屋ビルジングの33階の東海東京証券(株)オルクドールホールで職場見学例会を行います。詳細は近日中に皆さんにご案内をさせて頂きます。大勢の皆さんのご出席をよろしくお願いします。1年間よろしくお願いします。

◎竹生和史社会奉仕委員長



本年度、社会奉仕委員長を担当させていただきます。ロータリークラブに入会して3年で、何の経験も積まずに理事になってしま

いました。申し訳ない気持ちでいっぱいですが、1年間、先輩方の顔に泥を塗らないように頑張っていきたいと思ひます。

近々の委員会の事業としては、7月14日の「青い目の人形と新青い目の人形同窓会」、7月19日の「青い目の人形と答礼人形里帰り展」がございます。これを機会にロータリークラブの社会奉仕委員会を勉強して参りたいと思っております。どうか、皆様のご協力よろしくお願ひします。

◎杉浦元保青少年奉仕委員長



本年度、青少年奉仕委員長を仰せつかりました。青少年奉仕委員会としましては、7月と3月の年2回の

例会を担当させていただきます。内容は、市内の6高校の生徒の皆さんをお招きして、ボランティア活動の報告とボラン・コラボ・穂の国7の交流会を開催します。委員会メンバーは、大場副委員長、中村委員、鈴木委員、星川委員、縦山委員の6名体制頑張っていきたいと思ひます。縦山委員は地区のRYLA委員として出向もされています。

さっそく7月25日に担当例会を行います。若い高校生の考え方や活動が、我々にとっても良い刺激になると考えております。多くの会員の皆さんにご出席を頂きたいと思ひます。1年間よろしくお願ひします。

★ニコニコボックス

寺部重人会長 1年間宜しくお願ひします
田中粹人幹事 〃
小野喜明会員 里帰り展宜しくお願ひ
岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き

山本博史会員 誕生日を祝って頂き
度会尚志会員 〃
夏目雅康会員 〃
縦山修一会員 〃
奥村雅一会員 結婚記念日を祝って頂き
早川喬俊会員 誕生日・創業を祝って頂き
中西弘徳会員 〃
竹生和史会員 入会記念日を祝って頂き
小田伊佐浩会員 〃

★R I 会長のメッセージ



ロータリーに入会する理由は、ロータリアンの数だけあります。もしかしたら、もっと多いかもしれません。しかし私たちはそれぞれ、入会してから生活の中で何かが変わったと感じるからこそ、ロータリーにとどまっ

ているでしょう。ロータリーを通じて私たちは、「変化をもたらして」います。ロータリーに積極的に参加すればするほど、私たち一人ひとりにも変化がもたらされます。ロータリーは私たちに、もっと良い人間となり、もっと意欲的に、高い目標に向かって努力し、毎日の生活に「超我の奉仕」を取り入れるよう、常に銘記させてくれます。

ロータリークラブやロータリアン一人ひとりが、奉仕を通じてどんな変化をもたらすかは、常に各自が決めることです。私たちはひとつの組織として、理事会が戦略計画の中で決定した3つの戦略的優先項目、すなわち「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「ロータリーの公共イメージと認知度の向上」を指針として行動します。

112年にわたってロータリーは、計り知れないほど多くの人に多くの方法で変化をもたらしてきました。初代会長ポール・ハリスの掲げた小さなたいまつを、世代から世代へと引き継いで「変化をもたらす」ながら、今私たちはここにいるのです。

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員